



Liebe Medienvertreter,

der Ski-Club Willingen bietet auch in diesem Jahr wieder einen Shuttle-Service für Fotografen und Journalisten an der Mühlenkopfschanze an. Während der Öffnungszeiten des Subpressezentrums von Freitag bis Sonntag können Sie einen Pendelverkehr vom Stadion zum Anlaufsturm der Schanze nutzen.

Wer diesen Service nutzen möchte, kann sich an der Haltestelle seitlich des Funktionsgebäudes einfinden. Es gibt keine festen Abfahrzeiten; die Busse pendeln ständig zwischen Stadion und Anlaufsturm. Die Standseilbahn kann nicht genutzt werden.

Ihr Pressteam vom Ski-Club Willingen

Dear media representatives,

the Ski-Club Willingen is again offering a shuttle service for photographers and journalists at the Mühlenkopfschanze this year. During the opening hours of the subpress center from Friday to Sunday you can use a shuttle service from the stadium to the inrun tower of the ski jump.

Anyone wishing to use this service can go to the bus stop on the side of the function building. There are no fixed departure times; the buses constantly shuttle between the stadium and the run-up tower. The cable car cannot be used.

Your press team of the Ski-Club Willingen